
2022 年度 天使大学同窓会総会報告 

会則第 16 条に基づき、2022 年度総会を下記の通り開催しました。 

総 会 

日 時：2022年５月 14 日（土）11:05～12:05 

場 所：天使大学２号館・３階・講堂 

出席者数：出席代議員１６名 （議長は出席代議員より選出する） 

委任状提出の代議員は１５名 

一般会員３３名， 役員・委員１１名 

議 長：天使大学 2004 年卒 中洞真理子氏 

議事録署名人：食物栄養学科１８回生 西尾久美子氏   

 

中洞議長は総会プログラムに沿い進行 

 

同窓会会長挨拶：みなさまおはようございます。 

総会は、なかなか減ってこない新型コロナの状況でしたが、3 年振りに開催が 

できました。 

このような状況の中お集まりいただき、大変ありがとうございます。  

総会は 12 時くらいまでに終わらせていただきたいと思っております。 

終わり次第、ご希望の方は、本日お手伝いいただいております、天使大学の学生 

に完成した新校舎をご案内していただきたいと思っております。１階には 同窓会

が寄付いたしましたステンドグラスも飾られております。 

 

 

来賓挨拶：天使大学学長の田畑邦治様よりご挨拶をいただきました。 

     こんにちは、久し振りの開催お喜び申し上げます。 

     世界中、日本中でいろいろな悲しいことつらいことが続いております。 

     いま、「プラタナス」に目を通しておりました。嶌田会長の拶挨が載っております。そし

て私の挨拶の中にも載せておりますが、藤学園と法人統合の話が進んでおります。皆様

どうなるのかとご心配のところと思いますが、法人の統合ということで、おおもとの学

園名は変更となりますが、それぞれの学校などは今のまま継続してまいります。 

     天使大学は、フランシスコの精神に基づいて変わりなく続いていきますので、皆さんど

うぞご安心ください。 

     そして、ウクライナの話ですが、1 つはキリスト教も問題の根っこにあります。それは

両国とも、ギリシア正教の流れをくむウクライナ正教・ロシア正教です。それは民族宗教

といわれ、自民族を中心した考え方です。しかし、カトリックは普遍の精神です。普遍的

なものの考え方が具体的に教育の中でも違っています。 



     天使大学は「愛を通して真理へ」をモットーに愛と学びの実践教育を行っています。  

そして「地の塩、世の光」という同窓会のモットーは非常に深いです。キリストは、あな

たたちは地の塩世の光であると、だから心配しないで世の中に出ていきなさいと教えた

のだと思います。普遍真理の可能性は私たちすべての人の中にあるということを示して

います。 

     私は若いころギリシア語を学んで、語源を探ることが趣味でした。 

また、「ぷらたなす」という同窓会誌の名前通り、天使大学には以前よりプラタナスの木

があります。 

「プラ」とは「広い」という意味です。プラタナスの葉は広いでしょ？ 

ギリシアの哲学者たちは、弟子たちとプラタナスの並木の下で散歩しながら哲学をした

と書いてありました。 

プラタナスの葉は、夏は強い陽の光を防ぎ、冬には葉が落ち、日の光を浴びることができ 

るようになります。まさに哲学にかかわる道となっていました。 

プラトンの名前の語源もこのプラタナスから得ているのではといわれています。 

     プラタナスの花言葉は天才とか好奇心とか言います。 

     プラタナスは見た目はとても地味で、迷彩服みたいなロシアの兵隊みたいな感じでごつ

い木です。しかし、陽の光を夏はさえぎる冬は通す等きわめてつつましく、広いという言

葉は葉っぱから来ています。天使大学の卒業生のみなさまは知も心も広く、そういうみ

なさんを誇りに思ってこれからも活躍していただければいいなと思っています。 

      

 

議 事 

１） 報告事項 

 （１）2021年度 事業報告・会務報告・委員会事業報告 

  会長・庶務担当理事より総会資料に基づき報告いたしました。 

 （２）2021年度 会計報告 

  会計担当理事より総会資料に基づき報告いたしました。   

 （３）2021年度 会計監査報告 

  監事より会計が適正に処理されていることが報告されました。 

  質疑 なし 

２） 審議事項 

  第 1 号議案 2022 年度事業計画（案） 

  会長より、総会資料に基づき提案説明がありました。 

 １ 重点目標  

  ・支部活動の強化・拡大  

・代議員制の定着化   

・校友育成活動の推進・支援の継続 

・クラス幹事のあり方 



・会則の検証と細則の見直し 

 ２ 2023 年度 総会   

 ３ 各委員会事業計画 

質疑はなく、第１号議案は出席代議員16名の挙手と1５名の委任状をもって承認されました。 

 

第 2 号議案 2022 年 予算（案） 

会長より、総会資料に基づき報告がありました。 

総会や、支部長会・クラス幹事会などを開くにあたって交通費のみでしたが、今回初めて 

日当を検討いたしました。大変少ない額で申し訳ありませんが、まずは、皆さまの承認が 

いただければ 1 日 1000 円ということで始めていきたいと思います。 

質疑はなく、第２号議案は出席代議員16名の挙手と1５名の委任状をもって承認されました。 

 

  会則改定 （案） 

会長より、総会資料に基づき報告がありました。 

  特別委員会をコロナ禍の中でしたが 2年間で 9 回ほどの集まりを行い、会則改正に関する話し

合いを重ね、今回の改正案の提案となりました。これからは会則に基づき、細則の検討に入りま

す。細則に関しては理事会での承認で改正ができます。  

これからも話し合いを継続していきます。また、会則に関しては数年単位で、内容の見直しを 

していきたいと思っております。 

  旅費規程（案） 

また、総会や、支部長会・クラス幹事会など開くにあたって、今までは同窓会に旅費規程があ 

りませんでした。そこで今回は旅費規定を作成いたしました。 

  もともと交通費などに関しては領収書をいただくのが良いと思っておりますが、札幌近郊に 

関してはサピカやキタカなどを使用して領収書が出なくても大丈夫です。 

また、自家用車使用の場合に関しては、これから検討して理事会での承認で決めていきたいと思

います。 

選挙(案) 

来年が選挙の年になりますのでそれぞれの委員のお名前を挙げさせていただいております。 

本日承認が得られましたら、ご本人へ承諾書などを含めてご案内を出し、活動を開始していき 

たいと思っております。 

選挙管理委員 3 名（西崎和江さん 平原文子さん 髙部栞菜さん） 

推薦委員 6名（和田悦子さん 本宿美砂子さん 四辻凪砂さん  

川口妙子さん 佐藤昇子さん 園木優奈さん） 

  立会人 2 名（権丈勝子さん 若井貴久子さん） 

質疑はなく、会則改正 旅費規程 選挙に関しては出席代議員 16 名の挙手と 1５名の委任状 

をもって承認されました。 

 

  以上で総会を終了いたします。 


